

CLUBES

Barcelona Dragons contra el reloj: las incógnitas todavía abiertas del proyecto de Bart Iaccarino

El empresario y entrenador italiano de fútbol americano Bart Iaccarino prepara a contrarreloj la creación de un equipo que debe competir en junio bajo la atenta mirada de los millones de aficionados de la NFL.

A.F.O.

25 mar 2021 - 04:57



¿Es el regreso de los Barcelona Dragons ya una realidad? A falta de tres meses para el inicio de la Liga Europea de Fútbol Americano (ELF) en la que competirá el equipo Gladiators Football del empresario Bart Iaccarino, rebautizado ayer como Barcelona Dragons tras la cesión de los derechos del antiguo club por parte de la National Football League (NFL), patrocinadores, socios o jugadores continúan siendo una incógnita del proyecto.

Con un capital social de 3.000 euros, Big Ten Football, es la empresa creada para la gestión deportiva del *football* de Bart Iaccarino, que es actualmente el administrador y socio único de la compañía a través de la cual gestionará la franquicia en la nueva Liga

Europea de Fútbol Americano.

“La NFL nos ha cedido los derechos de la marca Barcelona Dragons como parte de un acuerdo para recuperar todos los nombres de la antigua NFL Europa”, comenta Iaccarino, impulsor del proyecto en España, que no ha querido desvelar si la cesión del nombre del antiguo equipo conlleva algún tipo de *royalty* u otra compensación económica para explotar el nombre del club.

Lo mismo ocurre con los potenciales patrocinadores o inversores de la franquicia, en la que Iaccarino ha admitido tener contactos con distintas empresas, pero “optamos por no hacer nada público antes de cerrar el acuerdo con la NFL por el cambio de nombre de Gladiators a Barcelona Dragons”, añadía.

Actualmente se ha hecho una inversión entre 15.000 y 20.000 euros en el proyecto de la EFL, de los 400.000 euros previstos por el propio empresario el pasado diciembre. “El desembolso grande lo haremos entre mayo y junio, cuando tendremos que pagar a los *coaches* americanos”, asegura.

Los jugadores, staff y todos los trabajadores del proyecto no tendrán el mismo salario que en la época en que se disputaba la NFL Europa. “Nosotros no tenemos a la NFL detrás para que pague 50 millones de euros”, declaraba el entrenador, que ya se ha puesto en contacto con los jugadores para advertirles que algunos de los salarios variarán en función del desarrollo de la pandemia y de los ingresos que se consigan tanto por *ticketing* como por contratos de televisión.

El campeonato de la EFL comenzará oficialmente el 19 de junio

Otra de las incógnitas radica en los jugadores, ya que, a través de un comunicado, se ha notificado la inclusión de 50 jugadores, diez de ellos extranjeros. En este sentido, Iaccarino ha admitido que los atletas foráneos ya están cerrados, si bien los autóctonos siguen en proceso de observación para elegir los mejores jugadores.

El campeonato europeo de fútbol americano comenzará para los Barcelona Dragons el 19 de junio en Reus (Tarragona), enfrentándose a la franquicia de Stuttgart. El equipo ha llegado a un acuerdo con el Ayuntamiento para usar el estadio municipal, si bien Iaccarino no ha querido dar detalles acerca de un canon o una tasa para hacer uso del complejo deportivo para llevar a cabo los encuentros. En este sentido, la plantilla no podrá juntarse para comenzar a entrenar como grupo hasta mayo por orden de la

propia liga.

Por otra parte, Iaccharino ha confirmado los impulsores de la EFL que han cerrado un acuerdo con una cadena alemana (ProSieben Maxx), que dará dos partidos en abierto tanto en Alemania como en Austria y Suiza. Actualmente se encuentran en negociaciones con cadenas españolas, si bien el empresario no ha querido revelar a quién irá destinado los ingresos de televisión ni de qué montante económico se trata.